

Rosenheimer Berg: Gehweg den FußgängerInnen zurückgeben

Antrag

Der BA 5 fordert die Stadtverwaltung auf, den Gehweg am Rosenheimer Berg zwischen Lilienstraße und Am Lilienberg durch Gehweg-Piktogramme eindeutig als solchen zu kennzeichnen.

Begründung

Der Stadtrat hat festgelegt, dass der Radfahrstreifen in diesem Bereich auf der Straße verbleiben wird, sodass der Fußverkehr nun endlich wieder die gesamte Gehwegbreite zur Verfügung hat.

Die Beobachtungen weisen aber darauf hin, dass FußgängerInnen sich noch nicht trauen, die gesamte Gehwegbreite zu nutzen. Viele haben es auch noch nicht mitbekommen. Und es gibt tatsächlich auch manchmal noch Radfahrende, die die neue Verkehrsführung noch nicht verinnerlicht haben.

Kurzfristig – bis der Gehweg komplett mit Münchner Gehwegplatten ausgestattet ist - könnte es deshalb sehr helfen, Piktogramme am Boden aufzubringen. Dies ist nicht sehr aufwendig, und dann wäre die Situation für alle eindeutig.

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm